



Crece la aprobación de Alfaro

Un avance de diez lugares en el ranking de gobernadores mejor evaluados son los que logró el jalisciense Enrique Alfaro Ramírez, según los resultados de los sondeos realizados por la empresa especializada Mitofsky, que dirige Roy Campos. El gobernador estatal permanece con una tendencia ascendente en el ranking de gobernantes mejor evaluados, ya que en un periodo menor a un año refleja una mejora significativa.

<https://www.milenio.com/politica/cual-es-la-aprobacion-de-enrique-alfaro-en-jalisco>